

上郷小通信

令和6年度 6月号

教育目標
進んで学び
力を合わせてやりぬく
元氣な子

生活目標
広げよう
深めよう
友達の輪

「子どもたちの表情がいいね。本当に楽しそう！」

「一人一人が全力で応援する姿を見ると、感動するね！」

6月1日の運動会を見に来てくださった方からたくさん声を掛けていただきました。天候にも恵まれ、多くの皆様から応援やご協力をいただきまして、ありがとうございました。

4月半ばから準備をしてきた応援団がめあてとしていたことは「勝っても負けても全力でやってみよう」です。「楽しむ」がモットーですが、始めは、リーダーとして前に立ちどのように声をかければいいのか困ったことがあったでしょう。疲れて嫌になったこともあったと思います。誰もが「なりたい自分」に向かう心のハードルを越えることに、多かれ少なかれ葛藤があったのではないのでしょうか。

しかし、応援や競技等の練習を重ねていくと、自分がやることや役割が分かり、自信をもって声を出したり踊ったりできるようになってきました。どの児童も一生懸命、真剣に取り組んでいました。そして、一人一人が大きく成長している様子を感じ取れました。

運動会で得た「自分の成長」について、高学年は次のように振り返っています。

- ・「**話す力が高まった**」 ぼくは話すことが好きだったけど、それだけじゃなくて運動会が始まってから、みんなの前でいきなりしゃべることが増えた。始めはうまくいかなかったけど、急に話すことになって、話す力がついてきた。
- ・「**リーダーとして、胸をはれた**」 リーダーとしてみんなをまとめたり、チームのみんなを大きな声で応援したりすることができてよかった。
- ・「**どんなときも全力を出せた**」 応援合戦では、声も振りも全力でできた。声は喉がつぶれるほど、振りは自分で考えると大げさなほど頑張った。
- ・「**勇気を出す**」 勇気を出して、声を大きくすることができた。最初は恥ずかしいと思っていたがだんだん出せるようになった。
- ・「**下の学年を助けてあげられた**」 下の学年が困っているとき、近くに行って教えてあげられた。

今まではどちらかというと苦手としていたことに対して、リーダーとして「なりたい自分」に近づくため、勇気を出し、少しずつ「成功体験」を積み重ねてきました。それが自信となり「自分の成長」として振り返ることができたようです。

さて、もっと伸ばしたい力について、ある児童はこのように考えています。

「**今だけじゃない**」 今だけでは後のことができない。後のことも考えて、やらないといけないことを、誰かが気づいて行動する前にできるようになりたい。

これからの教育活動で見せる子どもたちの姿が楽しみです。

6月も子どもたちの笑顔あふれる「明日も行きたい学校」でありますように





勝利の行方は!

Go Go 上郷! 熱い応援!

白熱! 宙に舞う大人の大玉送り!



交差したところを
折るのが難しいな



大地の芸術祭 折り紙アート



折り紙の森

折り紙作家の布施知子さんと木を作りました。折り紙の美しさと楽しさを知りました!



アウトリーチコンサート



音楽鑑賞教室

「プロの生演奏は初めて!」知っている曲に、みんなノリノリで聴きました♪

プール清掃

保護者の皆様と3~6年生が一緒にピッカピカに磨き上げました☆



まぶしいくらいピッカピカ!



※夏季休業中 P T A プール開放日

7月 25日(木)、30日(火)、31日(水)、8月 1日(火)、2日(水)

- 3日(水) 七夕集会
- 4日(木) 保育園訪問 (1・2年)
- 10日(水) あいさつの日、お話お母さん
ひまわり号、3・4年 P T A 学年行事
- 11日(火) 津南中等・町内小学校交流会(5・6年)
- 12日(金) 地区わかば会

- 17日(水) 音楽集会(5・6年)、2年 P T A 学年行事
- 18日(木)~19日(金) 自然教室
- 24日(水) 夏季休業前最終登校日(給食後下校)
- 25日(木) 夏季休業(~8月26日)、
- 29日(月)~30日(火) 個別懇談